

Grillades Estivales Au jardin de Grand Pré



Grillades Estivales

Au jardin de Grand Pré

Voilà déjà quelques années que la Fondation Primeroche se met au vert lorsque l'été se fait chaud.

Depuis l'été 2015, nous avons choisi d'investir le jardin de l'EMS du Grand Pré et son couvert doté d'un barbecue, de tables et de parasols.

Dans une ambiance conviviale, les résidents et les collaborateurs, accueillis par les équipes d'Animation Village, profitent d'un cadre extérieur des plus bucoliques autour d'un festin concocté par l'équipe de cuisine. Au menu : grillades et délicieux accompagnements.

Chaque jour, la clientèle commence par un atelier de cuisine, qui permet de concocter une partie du repas ; entrée ou dessert du jour.

Ces après-midi offrent aux résidents et clients des moments de détente, des moments festifs, de partage et de bonne humeur. Après le repas, plusieurs propositions sont faites par les animateurs :

- Profiter calmement de l'ombre des parasols,
- Se promener dans le jardin,
- Visiter les chèvres et les poules dans l'enclos,
- Discuter
- Jouer à des jeux de sociétés
- Danser
- Ecouter de la musique
- Visiter l'EMS du Grand Pré et son Espace Bien Être, pour les personnes qui ne les connaissent pas encore.